

FORKOPIMDA

Kapolda NTB Pimpin Wisuda 78 Personil Polri dan ASN Polri Polda NTB Yang Purna Tugas

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Aug 5, 2024 - 15:17



Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faruq SH. M. Hum.,

Mataram NTB - Sebanyak 58 wisudawan dan 20 Wisudawati Polri dan ASN Polri Polda NTB mengikuti Wisuda Purnabakti yang diselenggarakan Biro SDM Polda NTB di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Senin (05/08/2024).

Acara Wisuda Purnabakti Polda NTB Tahun Anggaran 2024 tersebut dihadiri Kapolda NTB, Wakil Ketua dan Pengurus Bhayangkari Daerah NTB, Segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta jajaran Polda NTB Se-pulau Lombok, serta para wisudawan wisudawati Purnabakti Polda NTB.

Dalam sambutannya, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faruq SH. M. Hum., mengucapkan terimakasih sekaligus memberikan apresiasi kepada seluruh Wisudawan/ti Polri Polda NTB yang akan memasuki masa Purnawirawan.



Personil Polri dan ASN Polri Polda NTB yang memasuki Purna tugas dalam Periode 1 Juli 2023 hingga Juli 2024 berjumlah 78. Jumlah ini merupakan personil yang mengakhiri masa tugas di Polda NTB dan Polres Jajaran.

“Atas Kiprah, loyalitas dan dedikasi selama kurang lebih 30 tahun mengabdikan untuk negara dan daerah, Atas nama Kapolda NTB dan segenap jajaran mengucapkan terimakasih, “ ucap Kapolda NTB.

Begitupula ditegaskan oleh Jenderal bintang dua ini kepada awak media usai kegiatan melepas para Wisudawan/ti, bahwa Upacara Wisuda merupakan bentuk penghargaan kepada Polri dan ASN Polri yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik tanpa cacat.



“Jadi kepada mereka yang telah mengabdikan jiwa dan raganya untuk negara dan Daerah kita berikan penghargaan melalui upacara wisuda seperti saat ini, “jelasnya.

Ia berharap kepada Wisudawan/ti, meski telah tidak aktif lagi bertugas, namun sumbangsuhnya kepada negara dan daerah tentu masih diharapkan. Sebagai seorang Polri yang tugasnya sebagai Pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat dan kini telah memasuki Purna tugas namun tentu informasi yang diterima ditengah masyarakat masih tetap dibutuhkan guna mengetahui gejala yang terjadi sehingga diharapkan dapat menemukan solusi dengan segera.

“Partisipasi Polri yang sudah Purna tugas dalam menciptakan Kamtibmas tentu masih kita harapkan, “ucap Kapolda.

Kepada para wisudawan/ti, Kapolda menyampaikan pesan untuk terus berkarya dan berdedikasi untuk negara dan daerah, mengingat masih banyak peluang dan potensi yang ada di NTB yang belum termanfaatkan secara optimal. Oleh karena itu Kapolda berharap Purnawarman nantinya dapat turut serta membangun daerah NTB melalui potensi-potensi yang ada.

“Tentu kita harapkan Jiwa Polri yang tertanam pada purnawirawan nantinya terus bisa dimanfaatkan untuk kepentingan masyarakat dan daerah ini, “pungkasnya.
(Adb)